

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Untuk keseluruhan, pengalaman magang dalam industri desain grafis telah memberikan pengalaman yang berharga bagi saya. Selama waktu itu, saya meningkatkan keterampilan saya dalam desain visual, lebih memahami konsep desain, dan lebih mahir menggunakan berbagai perangkat lunak kreatif. Selain itu, terlibat dalam proyek-proyek nyata memungkinkan saya untuk merasakan langsung dinamika industri desain grafis dan belajar bekerja dalam tim. Saya telah menyadari bahwa pilihan desain seperti warna, tipografi, dan komposisi sangat penting untuk menyampaikan pesan visual yang kuat. Karena pengalaman ini, saya tidak hanya memperoleh pengetahuan praktis, tetapi saya juga memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang elemen artistik dan strategis yang diperlukan untuk membuat desain yang berhasil. Oleh karena itu, magang ini membantu saya mempelajari dunia desain grafis dan mempersiapkan saya untuk menghadapi tantangan dan peluang sebagai seorang profesional desain grafis di masa depan.

### **4.2 Saran**

Saran yang diberikan setelah menyelesaikan praktik kerja menggaris bawahi nilai yang diperoleh dari pengalaman praktis, yang tidak dapat diperoleh melalui kurikulum perkuliahan. Sangat disarankan bagi calon peserta program kerja praktik untuk mulai mencari magang segera setelah ujian tengah semester semester enam. Ini akan membantu mereka menghindari kesulitan saat mencari magang di masa depan. Untuk memastikan bahwa mahasiswa menyadari dan memanfaatkan peluang magang yang ada, kampus harus meningkatkan kesadaran tentang pentingnya magang. usaha yang mirip dengan penulhan, Ada kemungkinan untuk mengadakan *seminar atau workshop* yang lebih komprehensif tentang manfaat magang dan keterampilan yang dapat diperoleh selama magang. Tidak hanya itu, Sebuah mata kuliah yang membahas bagaimana membuat portofolio dan CV Kurikulum harus mencakup hal-hal yang baik dan benar untuk mempersiapkan siswa untuk menghadapi dunia kerja setelah lulus dengan presentasi diri yang lebih baik dan kemampuan untuk menunjukkan pengalaman profesional dan prestasi mereka. Selain itu, materi yang berkaitan dengan pembuatan portofolio dan CV akan membantu siswa memahami cara yang baik untuk mempresentasikan diri mereka kepada calon pemberi kerja, meningkatkan daya saing mereka di pasar kerja, dan memberikan gambaran yang lebih lengkap tentang apa yang dapat mereka lakukan. Dengan melakukan tindakan ini, kampus akan

memberikan dukungan yang lebih besar kepada siswa dalam mengembangkan karir mereka setelah mereka lulus.

